



Alejandro Moreno es reelegido como presidente del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Luego del proceso enmarcado por fuertes críticas tanto al interior, como fuera del PRI y señalando que la renovación de la dirigencia del PRI se trató de un proceso de simulación, ayer **Alejandro Moreno** y Carolina Viggiano lograron su reelección como presidente y secretaria general del PRI, tras lograr con 440 votos de las y los militantes.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EciOJAb9_btImZe9ZdEk2aIbhJwi_S8KleZMkBltFeeKg?e=SP1pYI